



ステップアップ

高岡市立太田小学校

第5学年 3月号

令和7年2月28日 NO.11

一年間ありがとうございました。

いよいよ5年生のしめくりとなる3月を迎えました。子供たちはこの1年間、学習活動や児童会活動、学校行事等で、高学年としてどのように太田小学校をよりよくしていくかを考え、工夫して活動してきました。また、自分たちで声をかけ合い、お互いに助け合いながら、仲よく活動を行ってきました。それらを通して、子供たちが大きく成長した一年になりました。

そしてついに、6年生が卒業し、最高学年になります。これまで受け継がれてきたバトンを、一人一人が自覚をもって受け取り、さらによりよい太田小学校を目指して活動していくことができるよう励ましていきたいと思ひます。また、学習面でもまとめの大切な時期です。残りの一か月間、一人一人のもつよさをさらに伸ばし、自信をもって6年生に進級することができるよう、応援していきたいと思ひます。

保護者の皆様には、この一年間様々な場面でご協力をいただき、ありがとうございました。

卒業を祝う会の振り返り（子供たちの感想）

2月27日に卒業を祝う会がありました。6年生の卒業を祝うために、5年生は集会の企画、劇、クイズ等を行いました。5年生全員がアイデアを出し合い、企画した祝う会は大変盛り上がり、6年生が喜んで表情を見て、5年生もやりがいを感じたようでした。以下は子供たちの感想です。



1年間、ありがとうございました！
素敵な6年生になってね！

「6年生が笑顔になるような最高の集会にする」という目当てを達成できたので、よかったです。6年生だけでなく、在校生もぼくたちが作ったクイズに参加して笑顔になっていたのがよかったです。卒業を祝う会は大成功だったと思ひます。（Yさん）

5年生の出し物「劇」では、聞く人に伝わるような大きな声で言えたのがよかったです。また、劇の中での踊りや歌等もみんなで揃えることができよかったです。みんなで揃えることや、大きな声ではきはきと話すことをこれからの生活でも生かしたいです。（Yさん）

司会を担当しました。授業等で大切にしている「話し方名人」を意識しながら、低学年から高学年まで聞き取りやすい声で話すことができよかったです。来年からは、今日まで頑張ったことを生かして、最高学年として太田小学校を盛り上げていきたいです。（Tさん）